

Dominique Hurley rayonne au Nouveau-Brunswick

L'artiste visuelle et naturothérapeute de St. John's Dominique Hurley a été nommée Marraine du Festival des Arts Visuels en Atlantique 2018 (FAVA), qui aura lieu à Caraquet, au Nouveau-Brunswick du 15 au 17 juin prochains. C'est une première pour une artiste de Terre-Neuve-et-Labrador.

Les organisateurs de cet événement qui rejoint 6000 personnes annuellement ont sélectionné madame Hurley en raison des points communs entre son art et ses services avec le thème de cette année, « La FAIM de loup », qui fait référence à une faim plus profonde de l'humanité aux niveaux du corps, de l'esprit et de l'âme.

Créatrice de « L'intuition en action : Action: 5 étapes pour une vie saine et heureuse », Dominique Hurley a été embauchée pour utiliser son expertise en art et intuition dans le domaine des arts visuels, de la santé et de la formation entrepreneuriale.

À l'occasion de cette 22e édition du FAVA, elle exposera sa collection de peintures intitulée « Entrez dans le Mandala : 12 lois universelles », dont la création a été financée en partie par une subvention de la ville de St. John's en 2015. Chacun des 12 mandalas et la plus grande pièce sommaire était basé sur une de ses lectures intuitives.

Pendant l'événement, madame Hurley dirigera un atelier d'art visionnaire de deux heures qui comprend une méditation de visualisation créative canalisée. Elle donnera également une présentation d'une heure et demi intitulée : « La vie intuitive, la peinture intuitive : 5 étapes pour une vie saine et heureuse ».

Cette artiste reconnue dans les milieux de la croissance spirituelle et du bien-être aime à rappeler que l'intuition est une porte d'entrée vers la créativité dans tous les domaines de votre vie. « Lorsque vous vous connectez à votre Moi Supérieur et que vous transformez l'intuition en action, vous acceptez vos appels intérieurs à la croissance. Vous vous ouvrez à votre potentiel émergent et à vos expressions créatives uniques », dit-elle.

« Je ne serais pas une artiste à plein temps enseignant aux autres à se connecter à leur intuition si je n'avais pas étiré mes zones de confort et suivi ma guidance intérieure. Vivre une



Photo : Courtoisie de Dominique Hurley

Dominique Hurley, la marraine du Festival des arts visuels en Atlantique 2018, à Caraquet.

vie intuitive demande du courage car il faut croire que toutes les pièces inspirées finiront par s'imbriquer dans l'œuvre d'art la plus magnifique - votre vie! », dit-elle aussi.

Dominique Hurley considère que l'invitation de FAV de célébrer et partager le rassemblement de ses passions et de sa mission de vie au est un honneur et une bénédiction. « J'es-

père que ma participation alimentera à la fois le cheminement vers la transformation des festivaliers et le mien aussi », a-t-elle conclu dans le communiqué annonçant la nouvelle.

UNE FORÊT D'ARBRES FRUITIERS EN DEVENIR AU CENTRE DES GRANDS-VENTS

Pas moins de 87 arbres fruitiers ont été plantés autour du Centre des Grands-Vents le 18 mai dernier grâce aux efforts de petits et grands bénévoles. Cette initiative de l'Association communautaire francophone de Saint-Jean (ACFSJ) a mobilisé plusieurs membres individuels et plusieurs familles.



Photo : Courtoisie de l'ACFSJ

Charly Mini, deuxième à gauche sur cette photo, aura un bosquet d'érables à son nom. Pas de fruits, dans ce cas, mais du sirop en perspective dans quelques années ?

L'ACFSJ a tenu à remercier publiquement tous ceux et celles qui ont mis les mains à la terre, et à souligner la généreuse contribution de Arbres Canada et de FEDEX à cette journée de plantation d'arbres.



Photo : Courtoisie de l'ACFSJ

Célia Quadjovie et son fils Gabriel font équipe pour planter un des 87 nouveaux arbres qui grandira aux abords du Centre des Grands-Vents.



Photo : Courtoisie de l'ACFSJ

Les petits et grands bénévoles de la journée de plantation de l'Association communautaire francophone du 18 mai dernier.

PORT-AU-PORT

LA GRAND'TERRE ACCUEILLE LE FESTIVAL RÉGIONAL EN 2018

C'est à La Grand-Terre que se tiendra le festival bilingue de la péninsule de Port-au-Port cet été. Intitulé « Fêtons le festival », cet événement aura lieu les 21 et 22 juillet prochain.

Les responsables de cet événement sont actuellement en plein recrutement de musiciens, dan-

seurs et artisans. Si vous souhaitez participer à cette grande fête, communiquez avec Port au Port Info via Facebook, composez le 709-642-5254 ou encore, écrivez un courriel à l'adresse info@arctotnl.ca. Vous pouvez aussi passer au Centre scolaire et communautaire Sainte-Anne pour manifester votre intérêt.



Source : Port au Port info

Affiche de l'événement « Fêtons le festival » 2018. Reconnaissez-vous les musiciens sur cette illustration ?

ACFSJ

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE LE 12 JUIN

L'Assemblée générale annuelle de l'Association communautaire francophone de Saint-Jean (ACFSJ) se tiendra le mardi

12 juin prochain à 19 h au 65 Ridge Road, Saint-Jean. Un rendez-vous à ne pas manquer pour les membres de l'organisme.